



教育目標『健康で心豊か そして よく学ぶ人』

# 豊溪中だより

平成26年5月1日  
練馬区立豊溪中学校  
第4号  
発行：校長 日下石直美  
第68回開校記念日

5月1日は、豊溪中学校の開校記念日です。昔を偲び、練馬区ホームページ情報公開課のふるさと練馬の思い出写真より引用させていただきました。

現在の豊溪中学校周辺一帯にあった行楽地「兎月園」



現在の豊溪中学校の周辺一帯(旭町三丁目)の地に、豊島園にも匹敵する行楽地「兎月園(とげつえん)」があったことは、あまり知られていません。

大正10年ごろ、この場所に敷地1万坪(約3万3千㎡)の農園が作られ、東京市民に貸し出されることになり、その農園にあった休憩所が発展して料亭になったものが兎月園です。

兎月園には、ボート遊びができる池(写真)や、運動場、小動物園、映画館などもありました。料亭では、結婚式なども行われ、当時東武東上線沿いの名所になろうとしていました。

しかし、第二次世界大戦の戦いが激しくなるにつれて、利用者は次第に減っていき昭和18年ごろには、経営が成り立たなくなって閉園に追い込まれてしまいました。

現在、池に水を引いた川の跡だけが、豊溪中学校の北側に残っています。

## ◎部活動の記録◎

ソフトテニス部 春季団体戦 敗退

バドミントン部 春季団体戦 敗退



次は個人戦です。がんばれ！

## ★学校連絡メール登録状況★ 4月28日現在

1年生25名、2年生23名、3年生71名です。ご協力感謝いたします。  
未手続きの保護者様は、ご協力のほど、宜しくお願いします。

◆入学してひと月が経ちますが、気持ちも新たに新入生の作文を紹介します。

### 「中学生になって」 三野 由芽

小学校卒業が近くなって、初めて「中学」の存在を気にしはじめた。どんなところで、何があって、小学校と何が違うのか。姉や兄とは違う学校だし年齢も離れている。だからどうしても不安になった。そんなことを考えながら中学へ入学した。人はあまり変わらないが、先生や先輩、部活や授業などはどうなるのか。楽しみな期待感もあったが、不安でもあった。

入学してもう一週間が経った。まだ慣れていないし、心配なこともある。でも楽しい。授業も始まり、部活の仮入部も始まっている。悩み事が吹き飛ばす時だってある。想像していたものや、聞いていた話よりも楽しくて、明るくて、笑顔になれる場所だ。

やはり小学校とは違って、決まりが難しかったり、1時間の授業が長かったりする。でも、だから皆と笑い会える時間が長いんだ、と思う。これから始まることは、たくさんある。まだ、始まったばかりだ。一週間経っても分からないことの方が多く人がほとんどだろう。だから互いに助け合って全員笑顔でこの一年間を駆け抜けていきたいと思う。

これから始まる新しいことに胸を躍らせて、楽しみに待ちたい。新しくなったこの学校で、この学年で、クラスで助け合い、励まし合い、笑顔絶やさないように仲良く過ごしていきたい。



### 「積み重ね・部活について」 西宮 春人

僕は何でも「積み重ね」が大事だと思う。なぜならもし、1回の授業で学んだことが少しでも、そのことを家に帰って復習し、積み重ねていけば大きなものになると思う。僕はとても英語が苦手だ。だけど好きで覚えたいから、1回1回の練習を大切に予習・復習とできる限りのことをしたいと思う。

もし、1回の授業で自分が伸びたとしても、覚えようとしたり、復習しようとしたりしなければ忘れてしまい、また元に戻ってしまう。僕はこのように小学校生活の様々なことで学んできた。その中の一つは音楽会。音楽には普段の生活が出る。行事だけががんばって普段の生活がだらしないと行事は成功しないと思う。やっぱり、普段の生活の積み重ねが大事なのだ。そして、普段のことが積み重なって大きな成功につながるんだと思う。僕はこの小学校で学んだことを中学校に生かし、絶対に無駄にしないようにしたいと思う。

僕はサッカーのクラブチームに入っていて月曜日と水曜日が空いています。僕は部活をととても楽しみにしていました。そして僕が入りたい部活は2つあります。1. バスケット部、2. バドミントン部です。もし入ったとしても部活はその2日しか行けないけど、その出られる練習を1回1回を大切にしていきたいです。

僕は中学校生活で挑戦したいことは、英検・漢検です。僕は何級がどれくらいすごいのか全く知らないけれど、とにかく自分なりに頑張って良い級がとれたらいいと思います。だから漢字などを練習して苦手な英語も練習してちょっとずつでも、積み重ねていきたいです。

